

## En elección, Coahuila está en riesgo de perder lo avanzado: dirigente nacional de Coparmex

Lo que está en peligro para Coahuila en estas elecciones es perder lo que se ha logrado si no gana la alianza Va por México y eso depende si los coahuilenses quieren votar por una continuidad o quieren votar por un cambio, expresó el presidente nacional de la Coparmex, José Medina Mora.

https://vanguardia.com.mx/coahuila/en-eleccion-coahuila-esta-en-riesgo-de-perder-lo-avanzado-dirigente-nacional-de-coparmex-YA6174054